

Kreativ werden!

Hallo Mädels,

wenn ihr eurer Fantasie freien Lauf lasst, so könnten mit Kreide sehr lustige Bilder entstehen. Ihr braucht dafür gar nicht viel – einfach **Straßenkreise** und eventuell eine Leiter. Sucht euch einen geeigneten Platz (am besten feiner Asphaltboden). WICHTIG! Achtet unbedingt darauf, dass es ein sicherer Platz ist und ihr nicht direkt auf einer befahrenen Straße malt.

Überlegt euch geeignete Motive (unten sind ein paar Beispiele, von denen ihr euch gern inspirieren lassen könnt!). Je größer das Motiv, desto mehr Kreide benötigt ihr – logisch. Wenn ihr das auch fotografieren möchtet, so achtet unbedingt darauf, dass ihr genügend Platz zwischen den Bildern lasst. Legt euch gern immer wieder mal zur Probe hin. Malt das vorgezeichnete Motiv gut aus, damit die Farben richtig schön zur Geltung kommen.

Und zum Schluss: Platziert eine (oder mehrere: z.B. wenn ihr Geschwister habt) an den gewünschten Positionen und fotografiert – wenn möglich oder nötig – mit Hilfe einer Leiter von möglich weit oben. Wenn ihr mögt, schickt uns eure Bilder per E-Mail an: dolledeerns_oase(at)web.de